

Für ab 01.01.2009 neu eingestellte Kräfte Anhang H Personalkostenpauschalen TVÖD ab 01.05.2026 inkl. 2,00% Leistungsentgelt +VWL"							
Entgelt- gruppe	Grundentgelt		Entwicklungsstufen				Zuwendung % des Monatsbrutto
		nach 1 Jahr	nach 3 Jahren	nach 6 Jahren	nach 10 Jahren	nach 15 Jahren	
	Stufe 1	Stufe 2	Stufe 3	Stufe 4	Stufe 5	Stufe 6	
15	95.319,61 €	101.097,41 €	107.542,13 €	116.340,57 €	125.391,29 €	131.345,55 €	85,00%
14	87.625,28 €	92.522,29 €	99.354,67 €	106.936,76 €	115.388,16 €	121.455,68 €	85,00%
13	81.060,98 €	87.312,07 €	93.530,78 €	100.617,57 €	108.957,09 €	113.482,45 €	85,00%
12	73.038,08 €	80.231,27 €	88.218,88 €	96.774,45 €	106.813,65 €	111.576,88 €	85,00%
11	70.623,99 €	77.239,85 €	83.456,23 €	89.653,10 €	98.119,82 €	102.883,51 €	85,00%
10	68.225,60 €	73.409,30 €	79.302,06 €	85.693,14 €	92.046,23 €	94.189,98 €	85,00%
9c ¹	66.344,54 €	70.968,76 €	75.997,60 €	81.416,33 €	86.938,55 €	90.768,93 €	85,00%
9b	62.528,53 €	66.812,11 €	69.531,81 €	77.580,83 €	82.350,17 €	87.519,51 €	85,00%
9a ¹	60.524,83 €	64.149,94 €	67.781,65 €	75.865,54 €	77.694,54 €	82.364,38 €	85,00%
8	57.898,63 €	61.397,56 €	63.821,04 €	66.293,79 €	68.966,64 €	70.251,96 €	90,00%
7	54.722,74 €	58.753,74 €	61.155,32 €	63.578,80 €	65.906,39 €	67.170,47 €	90,00%
6	53.815,53 €	57.132,95 €	59.459,20 €	61.761,40 €	64.022,45 €	65.195,45 €	90,00%
5	51.887,30 €	55.105,33 €	57.278,95 €	59.580,65 €	61.719,59 €	62.825,06 €	90,00%
4	49.731,94 €	52.988,46 €	55.720,87 €	57.421,80 €	59.122,57 €	60.118,54 €	90,00%
3	49.051,03 €	52.552,94 €	53.405,23 €	55.353,37 €	56.815,23 €	58.154,30 €	90,00%
2Ü	46.303,36 €	50.298,19 €	51.761,71 €	53.713,00 €	55.053,57 €	57.020,79 €	90,00%
2	45.971,87 €	49.419,19 €	50.278,62 €	51.505,04 €	54.200,78 €	57.020,79 €	90,00%
1		42.106,28 €	42.675,03 €	43.386,13 €	44.048,95 €	45.755,52 €	90,00%

Für ab 01.01.2009 neu eingestellte Kräfte Anhang H Personalkostenpauschalen TVS+E ab 01.05.2026 inkl. 2,00% Leistungsentgelt + SuE Zulage + VWL"							
Entgelt- gruppe	Grundentgelt		Entwicklungsstufen				Zuwendung % des Monatsbrutto
		nach 1 Jahr	4 Jahren	8 Jahren	nach 12 bzw. 14 Jahren S8b	nach 17 bzw. 22 Jahren S8b	
	Stufe 1	Stufe 2	Stufe 3	Stufe 4	Stufe 5	Stufe 6	
S 18	78.076,17 €	80.064,01 €	89.388,24 €	96.162,55 €	106.324,41 €	112.533,98 €	85,00%
S 17	71.991,69 €	76.986,97 €	84.987,72 €	89.388,24 €	98.420,61 €	103.727,21 €	85,00%
S 16	70.519,03 €	75.387,05 €	80.802,81 €	87.129,42 €	93.903,89 €	97.968,97 €	85,00%
S 15	71.004,79 €	75.653,32 €	80.577,70 €	86.239,73 €	94.375,24 €	97.987,92 €	85,00%
S 14	70.355,41 €	74.946,58 €	80.418,53 €	85.984,53 €	91.431,61 €	95.383,29 €	85,00%
S 13	68.779,29 €	73.252,95 €	79.346,89 €	84.269,91 €	89.858,37 €	92.681,17 €	85,00%
S 12	68.606,40 €	73.067,67 €	78.906,38 €	84.076,03 €	89.906,43 €	92.390,39 €	85,00%
S 11b	67.739,51 €	72.137,13 €	75.226,90 €	83.105,01 €	88.789,54 €	92.176,92 €	85,00%
S 11a	65.774,81 €	70.069,97 €	73.133,61 €	80.981,98 €	86.842,13 €	90.229,51 €	85,00%
S 10							85,00%
S 9	62.747,91 €	66.708,90 €	71.342,33 €	78.199,98 €	84.686,65 €	89.185,18 €	90,00%
S 8b	61.589,68 €	65.468,21 €	70.102,14 €	76.930,09 €	83.385,90 €	87.941,81 €	90,00%
S 8a	60.437,75 €	64.232,00 €	68.192,16 €	72.012,45 €	75.746,80 €	79.673,61 €	90,00%
S 7	59.068,81 €	62.763,18 €	66.438,80 €	70.218,44 €	73.058,20 €	77.337,24 €	90,00%
S 4	56.821,20 €	60.350,98 €	63.567,19 €	65.749,76 €	67.852,87 €	71.170,45 €	90,00%
S 3	53.974,31 €	57.295,54 €	60.385,33 €	63.222,42 €	64.520,52 €	66.071,14 €	90,00%
S 2	50.465,10 €	52.499,35 €	54.004,18 €	55.638,24 €	57.475,89 €	59.313,70 €	90,00%

Pflegeversicherung	3,60%	(ab 5.512,50 €/Monat Festbetrag)
Krankenversicherung	17,29%	(allgemeiner Beitragssatz + Zusatzbeitrag, ab 5.512,50 €/Monat Festbetrag)
Arbeitslosenversicherung	2,60%	
Rentenversicherung	18,60%	
Zusatzversorgungskasse	4,80%	
U2-Umlage	0,42%	
	26,265%	

15,820%
6.909,37 €

Für ab 01.01.2009 neu eingestellte Kräfte Anhänge F und G nach TVÖD ab 01.05.2026					
Entgelt- gruppe	Mittelwert Jahreskosten Arbeitgeber	Jahresarbeits- stunden	Stundensatz in €	Zuschlag von 20%	Stundensatz inkl. 20%
15	112.839,43 €	1607	70,22 €	14,04 €	84,26 €
14	103.880,47 €	1607	64,64 €	12,93 €	77,57 €
13	97.493,49 €	1607	60,67 €	12,13 €	72,80 €
12	92.775,53 €	1607	57,73 €	11,55 €	69,28 €
11	86.996,08 €	1607	54,14 €	10,83 €	64,96 €
10	82.144,39 €	1607	51,12 €	10,22 €	61,34 €
9c ¹	78.739,12 €	1607	49,00 €	9,80 €	58,80 €
9b	74.387,16 €	1607	46,29 €	9,26 €	55,55 €
9a ¹	71.396,81 €	1607	44,43 €	8,89 €	53,31 €
8	64.771,60 €	1607	40,31 €	8,06 €	48,37 €
7	61.881,24 €	1607	38,51 €	7,70 €	46,21 €
6	60.231,17 €	1607	37,48 €	7,50 €	44,98 €
5	58.066,15 €	1607	36,13 €	7,23 €	43,36 €
4	55.850,70 €	1607	34,75 €	6,95 €	41,71 €
3	54.222,02 €	1607	33,74 €	6,75 €	40,49 €
2Ü	52.358,44 €	1607	32,58 €	6,52 €	39,10 €
2	51.399,38 €	1607	31,98 €	6,40 €	38,38 €
1	43.594,38 €	1607	27,13 €	5,43 €	32,55 €

Für ab 01.01.2009 neu eingestellte Kräfte Anhänge F und G nach TVS+E ab 01.05.2026					
Entgelt- gruppe	Mittelwert Jahreskosten Arbeitgeber	Jahresarbeits- stunden	Stundensatz in €	Zuschlag von 20%	Stundensatz inkl. 20%
S 18	93.758,23 €	1591,4	58,92 €	11,78 €	70,70 €
S 17	87.583,74 €	1591,4	55,04 €	11,01 €	66,04 €
S 16	84.285,20 €	1591,4	52,96 €	10,59 €	63,56 €
S 15	84.306,45 €	1591,4	52,98 €	10,60 €	63,57 €
S 14	83.086,66 €	1591,4	52,21 €	10,44 €	62,65 €
S 13	81.364,73 €	1591,4	51,13 €	10,23 €	61,35 €
S 12	81.158,88 €	1591,4	51,00 €	10,20 €	61,20 €
S 11b	79.862,50 €	1591,4	50,18 €	10,04 €	60,22 €
S 11a	77.838,67 €	1591,4	48,91 €	9,78 €	58,69 €
S 10		1591,4			
S 9	75.478,49 €	1591,4	47,43 €	9,49 €	56,91 €
S 8b	74.236,31 €	1591,4	46,65 €	9,33 €	55,98 €
S 8a	70.049,13 €	1591,4	44,02 €	8,80 €	52,82 €
S 7	68.147,44 €	1591,4	42,82 €	8,56 €	51,39 €
S 4	64.252,08 €	1591,4	40,37 €	8,07 €	48,45 €
S 3	60.911,54 €	1591,4	38,28 €	7,66 €	45,93 €
S 2	54.899,41 €	1591,4	34,50 €	6,90 €	41,40 €

Für zwischen 01.01.2007 und 31.12.2008 eingestellte Kräfte							
Anhang H Personalkostenpauschalen TVÖD ab 01.05.2026 inkl. 2,00% Leistungsentgelt +VWL"							
Entgelt- gruppe	Grundentgelt		Entwicklungsstufen				Zuwendung % des Monatsbrutto
		nach 1 Jahr	nach 3 Jahren	nach 6 Jahren	nach 10 Jahren	nach 15 Jahren	
	Stufe 1	Stufe 2	Stufe 3	Stufe 4	Stufe 5	Stufe 6	
15	98.432,11 €	104.413,44 €	111.085,19 €	120.193,57 €	129.563,12 €	135.727,14 €	85,00%
14	90.454,93 €	95.536,24 €	102.609,31 €	110.458,49 €	119.207,62 €	125.488,88 €	85,00%
13	83.678,53 €	90.131,61 €	96.580,27 €	103.916,69 €	112.549,99 €	117.234,77 €	85,00%
12	75.396,38 €	82.822,00 €	91.081,24 €	99.938,19 €	110.331,05 €	115.262,07 €	85,00%
11	72.904,28 €	79.733,92 €	86.151,17 €	92.565,98 €	101.330,96 €	106.262,46 €	85,00%
10	70.428,39 €	75.779,60 €	81.862,77 €	88.460,37 €	95.043,42 €	97.262,68 €	85,00%
9c ¹	68.486,55 €	73.260,20 €	78.451,53 €	84.045,36 €	89.755,80 €	93.721,12 €	85,00%
9b	64.547,24 €	68.969,24 €	71.776,82 €	80.085,92 €	85.009,37 €	90.357,23 €	85,00%
9a ¹	62.478,79 €	66.221,03 €	69.970,10 €	78.315,21 €	80.203,30 €	85.024,05 €	85,00%
8	59.767,73 €	63.379,72 €	65.881,51 €	68.434,16 €	71.193,38 €	72.520,23 €	90,00%
7	56.489,22 €	60.650,48 €	63.129,66 €	65.631,45 €	68.034,24 €	69.339,17 €	90,00%
6	55.552,70 €	58.977,31 €	61.378,73 €	63.755,32 €	66.089,43 €	67.300,33 €	90,00%
5	53.562,16 €	56.884,18 €	59.128,03 €	61.504,10 €	63.712,16 €	64.853,35 €	90,00%
4	51.337,15 €	54.698,90 €	57.519,60 €	59.275,49 €	61.031,22 €	62.059,37 €	90,00%
3	50.634,24 €	54.249,31 €	55.129,14 €	57.140,23 €	58.649,32 €	60.031,67 €	90,00%
20	47.797,78 €	51.921,70 €	53.432,50 €	55.446,85 €	56.830,74 €	58.861,53 €	90,00%
2	47.455,58 €	51.014,30 €	51.901,49 €	53.167,54 €	55.950,39 €	58.861,53 €	90,00%
1		43.465,08 €	44.052,21 €	44.786,28 €	45.470,52 €	47.232,24 €	90,00%

Für zwischen 01.01.2007 und 31.12.2008 eingestellte Kräfte							
Anhang H Personalkostenpauschalen TVS+E ab 01.05.2026 inkl. 2,00% Leistungsentgelt + SuE Zulage + VWL"							
Entgelt- gruppe	Grundentgelt		Entwicklungsstufen				Zuwendung % des Monatsbrutto
		nach 1 Jahr	4 Jahren	8 Jahren	nach 12 bzw. 14 Jahren S8b	nach 17 bzw. 22 Jahren S8b	
	Stufe 1	Stufe 2	Stufe 3	Stufe 4	Stufe 5	Stufe 6	
S 18	80.597,27 €	82.649,34 €	92.291,79 €	99.304,75 €	109.824,57 €	116.252,89 €	85,00%
S 17	74.316,18 €	79.472,87 €	87.732,15 €	92.291,79 €	101.642,35 €	107.135,88 €	85,00%
S 16	72.795,94 €	77.821,26 €	83.412,01 €	89.953,40 €	96.966,52 €	101.174,79 €	85,00%
S 15	73.297,40 €	78.096,13 €	83.179,63 €	89.024,61 €	97.454,47 €	101.194,41 €	85,00%
S 14	72.627,02 €	77.366,55 €	83.015,32 €	88.761,17 €	94.407,15 €	98.498,03 €	85,00%
S 13	70.999,98 €	75.618,19 €	81.908,84 €	86.991,14 €	92.778,49 €	95.700,72 €	85,00%
S 12	70.821,51 €	75.426,92 €	81.454,30 €	86.791,00 €	92.828,24 €	95.399,69 €	85,00%
S 11b	69.926,59 €	74.466,32 €	77.655,92 €	85.788,60 €	91.672,00 €	95.178,71 €	85,00%
S 11a	67.898,42 €	72.332,36 €	75.495,00 €	83.596,97 €	89.855,99 €	93.162,70 €	85,00%
S 10							
S 9	64.773,71 €	68.862,69 €	73.645,84 €	80.725,08 €	87.421,35 €	92.081,58 €	90,00%
S 8b	63.578,05 €	67.581,91 €	72.365,57 €	79.414,15 €	86.078,57 €	90.794,40 €	90,00%
S 8a	62.388,90 €	66.305,75 €	70.393,87 €	74.337,61 €	78.192,63 €	82.246,33 €	90,00%
S 7	60.975,72 €	64.789,47 €	68.583,86 €	72.485,63 €	75.417,15 €	79.834,46 €	90,00%
S 4	58.655,48 €	62.299,32 €	65.619,46 €	67.872,56 €	70.043,62 €	73.468,40 €	90,00%
S 3	55.716,61 €	59.145,16 €	62.334,78 €	65.263,55 €	66.603,59 €	68.204,32 €	90,00%
S 2	52.094,00 €	54.193,99 €	55.747,43 €	57.434,31 €	59.331,33 €	61.228,52 €	90,00%

Pflegeversicherung	3,60%	(ab 5.512,50 €/Monat Festbetrag)
Krankenversicherung	17,29%	(allgemeiner Beitragssatz + Zusatzbeitrag, ab 5.512,50 €/Monat Festbetrag)
Arbeitslosenversicherung	2,60%	
Rentenversicherung	18,60%	
Zusatzversorgungskasse	8,88%	
U2-Umlage	0,42%	
	30,345%	

19,900%
6.809,37 €

Für zwischen 01.01.2007 und 31.12.2008 eingestellte Kräfte					
Anhänge F und G nach TVÖD ab 01.05.2026					
Entgeltgruppe	Mittelwert Jahreskosten Arbeitgeber	Jahresarbeitsstunden	Stundensatz in €	Zuschlag von 20%	Stundensatz inkl. 20%
15	116.569,09 €	1607	72,54 €	14,51 €	87,05 €
14	107.292,58 €	1607	66,77 €	13,35 €	80,12 €
13	100.681,98 €	1607	62,65 €	12,53 €	75,18 €
12	95.805,16 €	1607	59,62 €	11,92 €	71,54 €
11	89.824,80 €	1607	55,90 €	11,18 €	67,08 €
10	84.806,20 €	1607	52,77 €	10,55 €	63,33 €
9c ¹	81.286,76 €	1607	50,58 €	10,12 €	60,70 €
9b	76.790,97 €	1607	47,79 €	9,56 €	57,34 €
9a ¹	73.702,08 €	1607	45,86 €	9,17 €	55,04 €
8	66.862,79 €	1607	41,61 €	8,32 €	49,93 €
7	63.879,04 €	1607	39,75 €	7,95 €	47,70 €
6	62.175,64 €	1607	38,69 €	7,74 €	46,43 €
5	59.940,66 €	1607	37,30 €	7,46 €	44,76 €
4	57.653,62 €	1607	35,88 €	7,18 €	43,05 €
3	55.972,32 €	1607	34,83 €	6,97 €	41,80 €
20	54.048,52 €	1607	33,63 €	6,73 €	40,36 €
2	53.058,47 €	1607	33,02 €	6,60 €	39,62 €
1	45.001,27 €	1607	28,00 €	5,60 €	33,60 €

Für zwischen 01.01.2007 und 31.12.2008 eingestellte Kräfte					
Anhänge F und G nach TVS+E ab 01.05.2026					
Entgeltgruppe	Mittelwert Jahreskosten Arbeitgeber	Jahresarbeitsstunden	Stundensatz in €	Zuschlag von 20%	Stundensatz inkl. 20%
S 18	96.820,10 €	1591,4	60,84 €	12,17 €	73,01 €
S 17	90.431,87 €	1591,4	56,83 €	11,37 €	68,19 €
S 16	87.020,65 €	1591,4	54,68 €	10,94 €	65,62 €
S 15	87.041,11 €	1591,4	54,69 €	10,94 €	65,63 €
S 14	85.779,21 €	1591,4	53,90 €	10,78 €	64,68 €
S 13	83.999,56 €	1591,4	52,78 €	10,56 €	63,34 €
S 12	83.786,95 €	1591,4	52,65 €	10,53 €	63,18 €
S 11b	82.448,03 €	1591,4	51,81 €	10,36 €	62,17 €
S 11a	80.356,90 €	1591,4	50,49 €	10,10 €	60,59 €
S 10		1591,4			
S 9	77.918,38 €	1591,4	48,96 €	9,79 €	58,75 €
S 8b	76.635,44 €	1591,4	48,16 €	9,63 €	57,79 €
S 8a	72.310,85 €	1591,4	45,44 €	9,09 €	54,53 €
S 7	70.347,72 €	1591,4	44,20 €	8,84 €	53,05 €
S 4	66.326,47 €	1591,4	41,68 €	8,34 €	50,01 €
S 3	62.878,00 €	1591,4	39,51 €	7,90 €	47,41 €
S 2	56.671,60 €	1591,4	35,61 €	7,12 €	42,73 €

Anhang H
(übergeleitet für bis zum 31.12.2006 eingestellte Mitarbeiter)
Überleitungstabelle und Besitzstandswahrung ab 01.05.2026

BAT/ Stufe	TVÖD		TVS+E	
X, Stufe 2+3	EG 2, Stufe 6/1	58.861,53 €	S2, Stufe 6/1	61.228,52 €
X, Stufe 5+6	EG 2, Stufe 6	58.861,53 €	S2, Stufe 6	61.228,52 €
X, Stufe 8+9	EG 2, Stufe 6	58.861,53 €	S2, Stufe 6	61.228,52 €
X, Endstufe	EG 2, Stufe 6	58.861,53 €	S2, Stufe 6	61.228,52 €
IX, Stufe 2+3	EG 2, Stufe 6/1	58.861,53 €	S2, Stufe 6/1	61.228,52 €
IX, Stufe 5+6	EG 2, Stufe 6	58.861,53 €	S3, Stufe 4/E	65.263,55 €
IX, Stufe 8+9	EG 2, Stufe 6	58.861,53 €	S3, Stufe 4/E	65.263,55 €
IX, Endstufe	EG 2, Stufe 6	58.861,53 €	S3, Stufe 4/E	65.263,55 €
VIII, Stufe 2+3	EG 3, Stufe 6/1	60.031,67 €	S3, Stufe 6/1	68.204,32 €
VIII, Stufe 5+6	EG 4, Stufe 5/E	61.031,22 €	S3, Stufe 6/E	68.204,32 €
VIII, Stufe 8+9	EG 4, Stufe 6/E	62.059,37 €	S3, Stufe 6/E	68.204,32 €
VIII, Endstufe	EG 4, Stufe 6/E	62.059,37 €	S3, Stufe 6/E	68.204,32 €
VII, Stufe 2+3	EG 5, Stufe 6/1	64.853,35 €	S4, Stufe 5/E	70.043,62 €
VII, Stufe 5+6	EG 6, Stufe 4/E	63.755,32 €	S4, Stufe 5/E	70.043,62 €
VII, Stufe 8+9	EG 6, Stufe 5/E	66.089,43 €	S4, Stufe 6/E	73.468,40 €
VII, Endstufe	EG 6, Stufe 5/E	66.089,43 €	S4, Stufe 6/E	73.468,40 €
VIb, Stufe 2+3	EG 6, Stufe 6/1	67.300,33 €	S7, Stufe 4/E	72.485,63 €
VIb, Stufe 5+6	EG 8, Stufe 3/E	65.881,51 €	S7, Stufe 4/E	72.485,63 €
VIb, Stufe 8+9	EG 8, Stufe 5/E	71.193,38 €	S7, Stufe 5/E	75.417,15 €
VIb, Endstufe	EG 8, Stufe 5/E	71.193,38 €	S7, Stufe 5/E	75.417,15 €
Vc, Stufe 2+3	EG 8, Stufe 6/1	72.520,23 €	S8b, Stufe 5/E	86.078,57 €
Vc, Stufe 5+6	EG 8, Stufe 6	72.520,23 €	S8b, Stufe 5/E	86.078,57 €
Vc, Stufe 8+9	EG 9, Stufe 4/E	80.085,92 €	S8b, Stufe 5/E	86.078,57 €
Vc, Endstufe	EG 9, Stufe 4/E	80.085,92 €	S8b, Stufe 5/E	86.078,57 €
Vb, Stufe 2+3	EG 9, Stufe 6/1	90.357,23 €	S11b, Stufe 6/1	95.178,71 €
Vb, Stufe 5+6	EG 9, Stufe 6	90.357,23 €	S11b, Stufe 6	95.178,71 €
Vb, Stufe 8+9	EG 9, Stufe 6	90.357,23 €	S11b, Stufe 6	95.178,71 €
Vb, Endstufe	EG 9, Stufe 6	90.357,23 €	S11b, Stufe 6	95.178,71 €
IVb, Stufe 2+3	EG 9, Stufe 6/1	90.357,23 €	S12, Stufe 6/1	95.399,69 €
IVb, Stufe 5+6	EG 9, Stufe 6	90.357,23 €	S12, Stufe 6	95.399,69 €
IVb, Stufe 8+9	EG 9, Stufe 6	90.357,23 €	S12, Stufe 6	95.399,69 €
IVb, Endstufe	EG 9, Stufe 6	90.357,23 €	S12, Stufe 6	95.399,69 €
IVa, Stufe 2+3	EG 10, Stufe 6/1	97.262,68 €	S15, Stufe 6	101.194,41 €
IVa, Stufe 5+6	EG 10, Stufe 6	97.262,68 €	S15, Stufe 6	101.194,41 €
IVa, Stufe 8+9	EG 10, Stufe 6	97.262,68 €	S15, Stufe 6	101.194,41 €
IVa, Endstufe	EG 10, Stufe 6	97.262,68 €	S15, Stufe 6	101.194,41 €
III, Stufe 2+3	EG 11, Stufe 6/1	106.262,46 €	S17, Stufe 6	107.135,88 €
III, Stufe 5+6	EG 11, Stufe 6	106.262,46 €	S17, Stufe 6	107.135,88 €
III, Stufe 8+9	EG 11, Stufe 6	106.262,46 €	S17, Stufe 6	107.135,88 €
III, Endstufe	EG 11, Stufe 6	106.262,46 €	S17, Stufe 6	107.135,88 €
II, Stufe 2+3	EG 12, Stufe 6/1	115.262,07 €	S18, Stufe 6	116.252,89 €
II, Stufe 5+6	EG 12, Stufe 6	115.262,07 €	S18, Stufe 6	116.252,89 €
II, Stufe 8+9	EG 12, Stufe 6	115.262,07 €	S18, Stufe 6	116.252,89 €
II, Endstufe	EG 14, Stufe 5/E	119.207,62 €	S18, Stufe 6	116.252,89 €
Ib, Stufe 2+3	EG 14, Stufe 6/1	125.488,88 €		
Ib, Stufe 5+6	EG 14, Stufe 6	125.488,88 €		
Ib, Stufe 8+9	EG 14, Stufe 6	125.488,88 €		
Ib, Endstufe	EG 15, Stufe 5/E	129.563,12 €		
Ia, Stufe 2+3	EG 15, Stufe 6/1	135.727,14 €		
Ia, Stufe 5+6	EG 15, Stufe 6	135.727,14 €		
Ia, Stufe 8+9	EG 15, Stufe 6	135.727,14 €		
Ia, Endstufe				

Bei der Ermittlung der korrekten Altersstufen der bis zum 31.12.2006 eingestellten MitarbeiterInnen ist zu beachten, dass das Alter am 31.12.2006 ausschlaggebend ist. Daher ist folgende Tabelle zu beachten:

- 28 Jahre	-1978	2 + 3
29 – 36 Jahre	1977 – 1970	5 + 6
37 – 44 Jahre	1969 – 1962	8 + 9
45 Jahre -	1961 – 1946	Endstufe